

Zeitgemäße Administration – Amtsleiter mit vielfältiger Ausbildung



Neben der politischen Tätigkeit ist Bürgermeister René Klimes seit 2011 auch Amtsleiter unserer schönen Gemeinde. In dieser Funktion hat er **vielfältige Aus- und Weiterbildungen** im Bereich

Kommunalmanagement

an der Kommunalakademie Niederösterreich und der Donauuniversität Krems absolviert. Seine **Kompetenz** wird weit über unsere Gemeindegrenzen hinweg geschätzt und immer wieder auch von anderen Gemeinden und Amtskollegen abgefragt. Ausgestattet mit diesen Qualifikationen hat er die Gemeindeverwaltung in den letzten Jahren auch sukzessive modernisiert und das Gemeindeamt zu einem zeitgemäßen **Bürgerservice** umgebaut. Vor allem die vielfältigen digitalen Amtswegen und Möglichkeiten sollen in den kommenden Jahren noch weiter ausgebaut werden.

Die tagtägliche Arbeit im Gemeindedienst, die **Nähe** zu den Bürgerinnen und Bürgern und seine **ständige Erreichbarkeit** sind es auch, die gemeinsam mit der großen **Leidenschaft für die Gemeinde** Blumau-Neurißhof die Amtsführung von Bürgermeister René Klimes ausmachen.

Durch die gute **Zusammenarbeit** und die ausgezeichnete Gesprächsbasis zu allen Gemeinderatsfraktionen konnten in den vergangenen Jahren auch fast alle

Beschlüsse des Gemeinderats einstimmig gefasst werden. Dabei war die **PUL** federführende Fraktion, hat so gut wie alle Anträge eingebracht und sich damit als **DIE aktive Kraft im Gemeinderat** erwiesen.

Wie auch in der zu Ende gehenden Gemeinderatsperiode sollen weiterhin die Bürgerinnen und Bürger zu diversen Gemeindeangelegenheiten eingebunden werden und das **Miteinander** mit den Vereinen, Körperschaften und den anderen Parteien und Listen fortgeführt werden.

Am 26.01.2025 ist es so weit!

Wer in den kommenden 5 Jahren die Geschicke unserer Gemeinde leiten darf und Bürgermeister wird, das entscheiden Sie!

Mit Bürgermeister René Klimes ist Blumau-Neurißhof **in guter und verlässlicher Hand!** Er ist bereit, auch weiterhin Verantwortung zu übernehmen!

Gut Verwalten! Gut Gestalten!

Ihre Stimme am 26.01.2025 für die Parteiunabhängige Liste und Bürgermeister René Klimes

Ihr Bürgermeister

René Klimes

Lesen Sie in der nächsten Ausgabe mehr über unsere Ziele und Vorhaben 2025-2030 und **besuchen Sie uns bei unserem Infostand am 18.01.2025 vorm ADEG Markt!**

Mit und Seele
für unsere **Gemeinde!**



**35
JAHRE**

- bürgernah**
- unabhängig**
- demokratisch**
- menschlich**
- engagiert**
- zukunftssicher**
- lokal aktiv**



BLUMAU-NEURISSHOF

1. Aussendung zur Gemeinderatswahl 2025



BLUMAU-NEURISSHOF

Gut Verwalten Gut Gestalten

Die Parteiunabhängige Liste wurde 1989 gegründet, um als **bürgerliche Interessengemeinschaft** in den Gemeinderat einzuziehen. Unser Listengründer, Gernot Pauer, hat sich, gemeinsam mit einigen Idealisten, zum Ziel gesetzt, Parteizwang, Partei- und Parteibuchwirtschaft aus Blumau-Neurißhof zu verbannen. **Seit 1990** ist die PUL im Gemeinderat vertreten und hat es durch **kontinuierliche Arbeit** geschafft, immer wieder neue Ideen und Konzepte auszuarbeiten und konsequent zu verfolgen. Im Mittelpunkt all unserer Bemühungen standen dabei ausschließlich die **Interessen unserer Bürgerinnen und Bürger** sowie die **positive Weiterentwicklung der Gemeinde!**

So ist es uns gelungen, immer mehr Sympathisanten und vor allem **von Wahl zu Wahl mehr Zuspruch** in der Bevölkerung zu gewinnen. Bereits 1995 konnte die PUL den Vizebürgermeister und seit 2000 – also nunmehr ¼ Jahrhundert – den Bürgermeister stellen. Im Jahr 2020 hat unser Spitzenkandidat, René Klimes, das Bürgermeisteramt von Gernot Pauer übernommen und dessen **Erfolgskurs** weiter **fortgeführt**.

Heute ist die PUL ein Erfolgsgarant und eine nicht mehr wegzudenkende Institution in Blumau-Neurißhof.

Auch bei der Gemeinderatswahl am 26.01.2025 wird die PUL mit Bürgermeister René Klimes an der Spitze antreten und um Ihr Vertrauen bitten.

Wir wollen Ihnen daher in diesem Informationsblatt die Parteiunabhängige Liste, unsere Erfolgsbilanz und Konzepte vorstellen.

Wer oder was ist die PUL?

Die PUL ist eine **Bürgerliste**, die Menschen unterschiedlichster politischer Gesinnung in einer **unabhängigen**

Interessengemeinschaft vereint. Diese Gruppierung hat sich ausschließlich dem **Allgemeinwohl** verschrieben und ist seit 1990 im Gemeinderat aktiv. Seither sind unterschiedlichste Personen mit uns bereit, sich statt einer Partei ausschließlich den Interessen der Gemeinde Blumau-Neurißhof und dem Allgemeinwohl zu verpflichten, Eigeninteressen hintanzustellen und das **WIR vor das ICH** zu stellen. Im Gegensatz zu vielen anderen Bürgerbewegungen und Listen ist es uns so gelungen, mehr als 3 ½ Jahrzehnte erfolgreich zu bestehen und über die lange Zeit hinweg immer neue, zeitgemäße Konzepte einzubringen und umzusetzen.

Unsere Erfolgsschritte waren und sind:

- **Ansprechpartner für alle**
- **Entscheidungsfreiheit**
- **Hilfe für alle – unabhängig von der Parteizugehörigkeit**
- **Meinungsfreiheit**
- **Bürgernähe**
- **Menschlichkeit**
- **WIR > ICH**

Diese Punkte haben wir von Anfang an verfolgt und stellen bis heute den Erfolgsgarant unserer Arbeit dar.

Unsere Interessengemeinschaft, ist eine **Gruppierung für alle**, schließt keinen aus, kennt **keine Mitgliedschaft oder Zwänge** und sieht Pluralität als Mehrwert an. Bei uns sind alle willkommen, die sich für die Gemeinde Blumau-Neurißhof einbringen möchten und so konnten wir immer neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gewinnen bzw. den Kreis unserer Kandidatinnen und Kandidaten von Wahl zu Wahl erweitern.

Wahl 2025

Ausgestattet mit Ihrem Vertrauen ist unser Spitzenkandidat, **René Klimes** nun **seit 5 Jahren Bürgermeister** unserer Gemeinde. In dieser Zeit, die von zahlreichen Herausforderungen geprägt war, hat er Blumau-Neurißhof **gut und sicher geführt**. Trotz aller Krisen, von Corona über die Energiekrise, den Wirtschaftseinbruch und die Teuerung, konnte sich die Gemeinde hervorragend behaupten und ist für die zukünftige Weiterentwicklung **gut aufgestellt**. Die Basis für die nächste Gemeinderatsperiode wurde durch die **gestalterische Kraft der PUL** in den letzten Jahren gelegt und wir möchten diese Arbeit natürlich gerne fortsetzen. Gemeinsam mit einem Team aus erfahrenen Gemeinderätinnen und Gemeinderäten sowie einigen neuen, engagierten Listenmitgliedern wird Bürgermeister René Klimes die PUL daher auch in die **Gemeinderatswahl 2025** führen.

RENÉ KLIMES 

Kompetenz und Erfahrung

Unser Spitzenkandidat René Klimes ist **seit 20 Jahren im Gemeinderat vertreten** und wurde 2008 als Finanzreferent in den Gemeindevorstand berufen. Bevor er 2020 zum jüngsten Bürgermeister von Blumau-Neurißhof gewählt wurde durfte er bereits 4 Jahre lang das Amt des Vizebürgermeisters ausüben.

